

23/04/2024

Fiscalía realizó diligencias intrusivas en oficinas del Gore Biobío en el marco de la arista Procultura del caso Convenios

Como parte de la arista Procultura del caso Convenios, un equipo a cargo del Fiscal Regional de Aysén, Carlos Palma Guerra, efectuó hoy diligencias intrusivas en el Gobierno Regional del Biobío, como parte de una investigación de alcance nacional por eventual fraude al fisco y tráfico de influencias. Paralelamente, también se realizaron diligencias en otras zonas del país.



En marzo se concretaron allanamientos en dependencias del Gobierno Regional del Ñuble en Chillán, en oficinas particulares de empresas que tuvieron relación con Procultura, tanto en Chillán como en Concepción y posteriormente, también en el Gobierno Regional de Magallanes y la Antártica Chilena.

Posterior a las diligencias efectuadas hoy, el Fiscal Regional explicó que se ejecutaron “órdenes judiciales emanadas del Juzgado de Garantía, para incautar cierta evidencia que, a juicio nuestro, constituyen piezas fundamentales para esclarecer los hechos que por disposición del Fiscal Nacional se me han encomendado investigar”. El persecutor penal agregó que “estábamos levantando evidencia que es necesario, insisto, para establecer la ocurrencia de los hechos”.

Respecto de lo que se investiga, Carlos Palma dijo que “la denuncia en concreto tiene que ver con delitos de tráfico de influencias y eventuales delitos de fraude en el marco del caso convenios”.

El Fiscal aclaró que no solo se efectuaron diligencias en Concepción sino también en otras zonas del país. “Hoy hemos realizado diligencias en Pucón (Región de la Araucanía), Cabrero y en Concepción. Estamos avanzando sostenidamente en el proceso”, concluyó Carlos Palma.

El equipo investigativo que se desplazó hasta la Región del Biobío está conformado por funcionarios de la Fiscalía de Alta Complejidad de la Fiscalía Regional de Aysén, una Fuerza de Tarea con dedicación exclusiva de la Brigada Investigadora Anticorrupción y la Brigada Investigadora del Cibercrimen Metropolitana y el apoyo de la Brigada de Delitos Económicos de Concepción, entre otros.